

Beach-Volleyball am schönen Neckarstrand

Von Claus Rehder

Einen bunten Tupfen mehr bietet das diesjährige Offenauer Kornlupferfest, das von 22. bis 24. Juli auf dem Festplatz stattfinden wird. Schon von den Motorbootsportlern wurde durch Bootswettbewerbe und Bananenbootfahrten der Neckar in das Geschehen einbezogen.

Die herrliche Lage direkt am Neckarstrand brachte nun die Mitglieder der Volleyball-Abteilung auf die Idee, das Programm mit einem Beach-Volleyball-Turnier zu bereichern. Bereits in den nächsten Tagen wird tonnenweise Sand für dieses Vorhaben angekarrt und in die Feldbegrenzungen eingefüllt.

Am Kornlupfer-Sonntag soll es dann um 10 Uhr losgehen. Gespielt wird in gemischten Vierer-Mannschaften, das bedeutet, dass jeweils mindestens eine Frau auf

Es müssen keine Profis sein

dem Platz sein muss. Bei allem sportlichen Anspruch müssen dies keine Profis sein.

Wer noch mitmischen möchte beim Beach-Volleyball, sollte sich bis zum Wochenende per E-Mail bei ingo.foerch@tgo-volleyball.de oder telefonisch unter 0151/17817896 anmelden. (pek)

11. Juli 2006

Quelle:

<http://www.stimme.de/heilbronn/nachrichten/stadt/sonstige-Beach-Volleyball-am-schoenen-Neckarstrand;art1925,823597>